

Compte rendu de Angelin, Maël, et Donovan :

Du 22 au 26 avril, nous , élèves de 2nd bac professionnel Constructeur Bois avons été accompagnés de nos professeurs pour construire un bâtiment en ossature bois, qui servira de douche dans le camping de Pont-d'ouilly en suisse normande.

Depuis le début de l'année, les élèves du lycée des Andaines (bac pro) travaillaient sur ce bâtiment (bardage, ossature, charpente).

Ce projet école ouverte se composait de 5 jours dont deux de travail intense. Les dernier jours nous travaillons uniquement le matin, le reste de la journée était composé d'activité (VTT, kayak...)

Le mercredi après midi nous avons fait de l'accro-branche accompagné de notre professeur Mr Morilland. Avant de pouvoir grimper nous avons été initié sur un parcours d'entraînement pour pouvoir faire tous les parcours possibles, c'était un plaisir.

Quand nous sommes arrivés sur le chantier il n'y avait qu'une dalle de béton avec des parpaings, nous avons mis une bande d'arase surélevée d'une liste d'ancrage pour pouvoir poser les murs.

Après avoir posé les murs nous avons mis en place la charpente puis les finitions (bardage, demi-ferme, plaque d'OSB...)

Angelin et Donovan